



Un libro, tres décadas después

Con prólogos de José Joaquín Brunner, ministro secretario general de Gobierno, y de Juan de Dios Vial Correa, rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile, el libro *Los Tiempos que Hacen el Presente. Historia de un Rectorado 1967-1973*, de Fernando Castillo Velasco, es un testimonio de quién fuera actor principal de la reforma universitaria iniciada en 1967 en esta última casa de estudios superiores.

Castillo Velasco, actualmente alcalde de La Reina y presidente de la Corporación Universidad Arcis, es arquitecto, Premio Nacional de Arquitectura y ex intendente metropolitano. Entre los años citados fue rector de la Universidad Católica y le correspondió encabezar el proceso de reforma que posteriormente se extendió a todas las universidades chilenas existentes en la época.



El hecho marcó un hito en la historia contemporánea de nuestro país, razón de sobra para que el libro mencionado sea una obra de gran interés, que rescata y transmite vivencias de quien estuvo muy cerca de todos los protagonistas relevantes de esa reforma y fue gestor sobresaliente de tal iniciativa, enmarcada en un movimiento académico juvenil inspirado, en gran medida, en la revolución de París y en la utopía de los universitarios franceses que entonces proclamaban: "Seamos realistas, pidamos lo imposible".

En 1997 se cumplen 30 años de lo que fue un hecho histórico: la toma de la Universidad Católica, bujo un espíritu de cambio que se refleja en las páginas de Castillo Velasco y este libro, que llega a evocar una época llena de pasiones y sueños, que el autor asegura no morirán jamás en el corazón del estudiante universitario.

VJ AG
la Zerua 9-X-1997 p. 11

Un libro, tres décadas después [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un libro, tres décadas después [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile